



JAHRESRÜCKBLICK 2018

Datum:	2018
Ort:	Regensburg
Thema:	Jahresrückblick

Verteiler:	BVB; Mitglieder

„ECHTE LIEBE“ IM LAND DES „MIA SAN MIA“

Auch im 6. Jahr unseres Bestehens haben wir einiges erlebt. Was 2018 passierte, wird uns vermutlich noch lange begleiten. Folgend erhaltet Ihr einige Einblicke was wir in diesem Jahr erlebten.

06. Januar 2018

Königsturnier der Bunten Liga Regensburg

Am Samstag, den 06. Januar 2018 fand in der RT-Halle am Oberen Wöhrd in Regensburg das Königsturnier der Bunten Liga Regensburg statt. Hierzu waren die Donau-Pöhler eingeladen und ließen sich auch nicht lang bitten, gern nahmen wir daran teil.

10. Februar 2018

BVB vs. HSV; **Busfahrt mit den Russweierborussen** ins schönste Stadion der Welt.

Fahrt mit den Russweierborussen zum Heimspiel gegen den HSV. Ab in den Pott, ins schönste Stadion der Welt. Für immer WS!

04. März 2018

Passend zum 5-jährigen Bestehen fand das **Fußballturnier der Donau-Pöhler, der Pöhler-Cup** statt.

Am Sonntag, den 04. März 2018 fand in der Sporthalle der Max-Ulrich-von-Drechsel Realschule Regenstauf passend zum 5-jährigen Bestehen, das Fußballturnier der Donau-Pöhler, der Pöhler-Cup statt. Hierzu haben die Donau-Pöhler eingeladen und die Teilnehmer ließen sich auch nicht lang bitten, gern nahmen sie daran teil.



JAHRESRÜCKBLICK 2018



Gruppenbild Pöhler-Cup

31. März 2018

Bayern vs. BVB; Ab ins wohl größte Schlauchboot der Welt.

Einige Mitglieder der Donau-Pöhler machten sich am 28. Spieltag 2017/18 auf den Weg nach München ins wohl größte Schlauchboot der Welt, um wie immer unseren BVB tatkräftig zu unterstützen.

16. April 2018

Auch im Jahr 2018 waren wir auch wieder Teilnehmer beim **Turnier der Lappersdorfer Werkstätten** um Martin Seitz.



Turnierteam



JAHRESRÜCKBLICK 2018

14. April 2018

Zum mittlerweile fünften Mal stand das Treffen der gelben Wand an! Wir waren dabei.

Erhard Schraml und Stefan Haider luden Ihre Mitglieder der Facebook Community (128 Mitglieder) „**die gelbe Wand in Niederbayern**“ am 14.4.2018 nach Fürstenstein ein. Natürlich durften wir von den Donau-Pöhler nicht fehlen.



04. Juli .2018

Wie jeden erster Mittwoch im Monat – **Fanclubtreffen**, wie immer haben wir uns in den Bischofshof Braustuben getroffen.

Zu Gast waren diesmal Vertreter der „Otzinger Borussen“, einer Community, ein Stammtisch in Otzing von örtlichen Fans unseres BVB.

Pool-Challenge

Durch die Nominierung der Ösi-Borussen 1909 waren wir in der Pflicht innerhalb von 14 Tagen ein beklopptes Pool-Video zu drehen oder denen ein 30 Liter Bierfass und 30 Würstchen zu spenden. Daraus wird aber nichts, denn wir haben uns zu einer etwas abgewandelten Aktion entschlossen.

Anstatt den Ösi-Borussen 1909 das Bierfass und die Würstchen zukommen zu lassen, spenden wir das Geld der kleinen Liah aus Regensburg. Das siebenjährige Mädchen hat einen golfballgroßen Gehirntumor, der nicht operabel ist. Seine Familie hofft auf ein Wunder.



JAHRESRÜCKBLICK 2018



14. Juli 2018

Am Samstag, den 14. Juli 2018 war es endlich so weit, das **Sommerfest der Donau-Pöhler** stand vor der Tür, diesmal im Biergarten der Bischofshof Braustuben, welche seit Januar 2018 vom Wirt Michael Zank geführt wird.

Mit guter Laune, viel Durst und Hunger, der Aussicht auf ein geselliges Beisammensein, ein reichhaltiges und vielfältiges Buffet kamen ca. 30 Mitglieder bei bestem Wetter im gemütlichen Biergarten zusammen.



20. August 2018

Saisonbeginn 2018/19 mit der ersten Runde im DFB-Pokal gegen die SpVgg Greuther Fürth und dem Topspiel gegen RB Leipzig.

Am 20. August 2018 war es endlich wieder soweit. Mit der ersten Runde im DFB-Pokal gegen die SpVgg Greuther Fürth startete auch für unseren BVB nun offiziell die neue Saison.

Mehrere unserer Mitglieder reisten dafür nach Fürth um unsere Mannschaft mit all ihren Möglichkeiten zu unterstützen und die neu formierte Mannschaft um unseren neuen Kapitän Marco Reus, dass erste Mal Live zu erleben.



JAHRESRÜCKBLICK 2018

07. September 2018

Unter dem Motto "**A grandios Abschied**" fand am 07. September das Abschiedsspiel unseres Roman Weidenfellers vor 70.000 Zuschauern statt. Roman beendete im Sommer seine Karriere nach 435 Spielen für Borussia Dortmund, ein Meilenstein in seinem Leben, ein Meilenstein für unseren BVB.

Ein weiterer Meilenstein auch in der Geschichte der Donau-Pöhler stand an diesem Wochenende auf dem Programm. Ein Meilenstein für die Donau-Pöhler deshalb, weil wir uns bei der anstehenden Busfahrt dazu entschieden, nach dem Spiel Dortmund unsicher zu machen und dort zu übernachten.



07. Oktober 2018

20. Regensburger Leukämieauf, die Donau-Pöhler waren stark vertreten.

Am Sonntag, den 07. Oktober 2018 war es endlich so weit, der 20. Regensburger Leukämieauf mit erfreulich großer Teilnahme der Donau-Pöhler stand vor der Tür. So trafen wir uns mit Mitgliedern, Besuchern, Freunden und Sponsoren an einem herrlichen Spätsommertag auf der Städtischen Sportanlage am Oberen Wöhrd.

Auch die Mittelbayerische Zeitung berichtete bereits darüber.



Spendenübergabe der Donau-Pöhler



JAHRESRÜCKBLICK 2018



Laufteam der Donau-Pöhler



Gruppenbild

13. Oktober 2018

Am 13. Oktober 2018 fand unter reger Teilnahme der Donau-Pöhler das lang erwartete **Treffen der gelben Wand in Niederbayern** statt. Erhard Schraml hatte geladen und insgesamt 29 Teilnehmer folgten seiner Einladung. Ein absoluter Rekord für die gelbe Wand.





JAHRESRÜCKBLICK 2018

13. Oktober 2018

Gaudi-Inklusionsturnier der Regensburger Werkstätten.

Auch in diesem Jahr waren wir Gast beim Gaudi-Inklusionsturnier der Regensburger Werkstätten in Lappersdorf. Dieses Mal nahmen wir als Titelverteidiger daran teil. Es galt also den POTT zu verteidigen!



Gruppenbild

24. November 2018

Am Samstag, den 24. November 2018 fand unsere diesjährige **ordentliche Mitgliederversammlung** im Rahmen unserer Weihnachtsfeier statt. Bevor es jedoch um 18:00 Uhr damit losgehen konnte, stand ein anderes Ereignis auf dem Programm, das Spiel gegen Mainz 05.

Neben der Unterstützung vor Ort im Stadion, wo einige unserer Mitglieder das Spiel tatkräftig und lautstark erlebten, genoss ein Großteil unserer Mitglieder dieses beim public viewing im Hemingways.



© Donau-Pöhler



JAHRESRÜCKBLICK 2018

01. Dezember 2018

Busfahrt mit dem BVB-Fanclub „Schwarz Gelber Süden“ Schwandorf ins schönste Stadion der Welt. BVB vs. Freiburg, wir waren dabei.



Gruppenbild Donau-Pöhler / Schwarz Gelber Süden

07. Dezember 2018 – 09. Dezember 2018

Weihnachtlich-romantisch war es in Regenstauf. Am zweiten Adventswochenende, vom 07. bis 09. Dezember 2018, luden der Markt Regenstauf und die Ortsvereine ein zum Weihnachtsmarkt im und am Rathaus. Auch die Donau-Pöhler waren wieder mit dabei und bewirtschafteten über die drei Tage hinweg zusammen mit unseren Freunden vom LT-Regenstauf einen gemeinsamen Stand.





JAHRESRÜCKBLICK 2018

21. Dezember 2018

Auf zum Spiel BVB vs. Bor. Mönchengladbach, ab ins schönste Stadion der Welt. Auch am letzten Spieltag der Hinrunde, kurz vor Weihnachten sind die Donau-Pöhler dabei und unterstützen unserer BVB so gut wir können.

Fazit:

Diese Auflistung stellt bei leibe nicht alles Zurückliegende dar. Nein, sie soll euch lediglich einen Überblick über all das geben, was wir als Fanclub erleben und bewegen.

Zudem können wir von uns behaupten, dass auch in diesem Jahr mindestens ein Donau-Pöhler bei jedem Spiel unseres BVB dabei war.

Eure Donau-Pöhler